



El Hogar del Corazón de Jesús celebró a Guayaquil con 'Pregón Cívico' por motivo de sus 481 años de Fundación.

Mientras los adultos mayores desfilaban, la 'Banda de Guerra' del Colegio Eloy Alfaro de Durán liderada por Humberto León , director del plantel y profesor de computación del Hogar, entonaba reconocidas melodías.

El festejo continuó en el salón de conferencias donde participaron del conversatorio de 'Historia y Tradiciones de Guayaquil', conducido por el historiador y genealogista Ezio Garay Arellano, candidato al premio Eugenio Espejo y el gestor cultural, Gustavo Rivadeneira.

Blanquita Ordóñez lucía feliz ataviada con su traje albiceleste, mientras que los residentes agitaban sus banderas vitoreando a Guayaquil.

Otros residentes hacían alusión de las costumbres de la época y de la arquitectura de las casas. Finalmente, los residentes brindaron con una refrescante bebida de chicha, retirándose contentos por haber conmemorado los 481 años de Fundación de Guayaquil.

"En mi niñez veía como se comercializaba la balsa" expresó Alberto Avilés, residente del Hogar.

Este tipo de actividades donde se refleja el civismo, genera alegría en los adultos mayores por ser parte activa de los festejos.

{gallery}noticias/2016/pregon\_civico{/gallery}